

Der SV Raum bekommt einen neuen „Anstrich“

Im letzten halben Jahr ist viel passiert. Zum Schulbeginn erhielt die RSA eine Bereicherung voller Frauenpower. Drei neue Schülersprecherinnen, Saadet, Melda und Rumeysa und unsere neue SV Lehrerin Frau Kemeny haben das Amt übernommen.

Zu einem Neubeginn gehört auch ein „neuer“ SV Raum.

Die grüne Wand war den Mädels zu grell und zu ungemütlich. Etwas Modernes musste her.

Bei der Farbwahl waren sich alle gleich einig und die Entscheidung fiel auf grau/blau. Hinzu kamen noch weitere Einrichtungen wie z.B. eine Fotowand. An der Fotowand sind alle ehemaligen SV-Lehrer und die damaligen Schülersprecher zu sehen. Außerdem bekam der Raum ein schickes braunes Sofa, das bei SV-Sitzungen für eine bequeme und kuschelige Atmosphäre sorgt.



An der Technik durfte es natürlich auch nicht fehlen und ein neuer PC inklusive Drucker sind eingezogen. Nun kann das SV Team selbstständig alle anstehenden Arbeiten, Aushänge usw. vorbereiten.



Wir freuen uns auf weitere Meister-Leistungen der SV und sind gespannt, was sie sich sonst noch einfallen lassen.

(Adam Ramadani)